

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 02.11.2023

Busspur in Waldperlach sinnvoll nutzen

ANTRAG

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die neu geschaffene Busspur in Waldperlach an der Putzbrunner Straße vor dem Vereinsgelände des SV Waldperlach außerhalb der Stoßzeiten an jedem Tag zwischen 10 und 23 Uhr zum Parken durch PKW freizugeben.

BEGRÜNDUNG

Zu Spiel- und Trainingstagen des SV Waldperlach ist der Parkdruck in der Gegend besonders hoch. Da die Parkplätze auf dem Vereinsgelände nicht ausreichen, zieht es die Sportler*innen, deren Eltern und die Besucher*innen zur Parkplatzsuche ins Wohnviertel. Um diesen Parksuchverkehr zu vermeiden und die ohnehin angespannte Parkplatzsituation zu entschärfen, soll die Busspur an der Putzbrunner Straße an jedem Tag zwischen 10 und 23 Uhr als Parkmöglichkeit dienen.

SPD/Volt-Fraktion

Roland Hefter
Simone Burger
Anne Hübner
Christian Müller
Felix Sproll

Mitglieder des Stadtrates